

Kappenabend im Skiclub



Mitglied im schwäbischen Skiverband e.V.

Liebe Skiclubmitglieder,

am 02. Februar 2024 fand der mittlerweile traditionelle „Kappenabend“ im Skiclub statt..

Organisiert und ausgerichtet wurde das Fest wie immer von Elke und Bernd Seidel mit Unterstützung durch Gabi Speck und Inge Winter.

Eine originelle Kopfbedeckung war selbstverständlich, eine Verkleidung erwünscht. Die schönste Verkleidung sollte im Laufe des Abend per Akklamation gewählt und prämiert werden..



Die Gäste strömten gut gelaunt in die Hütte und warteten nach einem ersten Prosit gespannt auf das „fremdländische“ Essen.

Als Amuse Gueule wurde ein „Halve Hahn“ gereicht. Wobei es sich zur Überraschung des geneigten Schwaben nicht um Geflügel, sondern um ein Roggenbrötchen mit Käse und Würzzutaten handelte, wie im Rheinland üblich. .



Anschließend wurde das rheinische Gericht **„Himmel und Erde“** serviert. („Himmel und Ääd“ d.h. Apfel-/Kartoffelstampf) mit Bratwürstchen (anstelle sonst üblicher Blutwurst).

Zum Nachtisch gab es Elke's selbstgemachte Faschingsküchle. Einfach köstlich!.



Allen hat es geschmeckt und somit stieg die Stimmung rasant an. Es entwickelten sich Polonaisen, es wurde getanzt und der eigene Gesang füllte den Raum.

Viele der Gäste waren entsprechend kostümiert, was der Stimmung ebenfalls zuträglich war.



Dann war es soweit.

Als schönstes Kostüm wurde das Outfit von Heidi Rieder gekürt.

Herzlichen Glückwunsch!

